BILAN D'ACTIVITES de la MDL du lycée Julien GRACQ - Beaupréau Année scolaire 2017/2018

Association loi 1901. N° immatriculation à la sous-préfecture : W492003747.

Objet de la MDL : fédérer les initiatives portées par les lycéens de l'établissement au service de l'intérêt collectif, notamment dans les domaines culturels, artistiques, sportifs et humanitaires.

La MDL est gérée par un bureau d'élèves composé d'un président, d'un trésorier et d'un secrétaire et leurs adjoints.

Les membres sont élus chaque année lors de l'assemblée générale, les candidats doivent être âgés de 16 ans minimum.

L'assemblée générale s'est déroulée le 17/11/2017 avec pour ordre du jour :

- Présentation du bilan d'activité 2016/2017
- Présentation de la situation financière
- Election du nouveau bureau

Une trentaine d'élèves (surtout des délégués) étaient présents.

Election du nouveau bureau

Présidente : BERTAUD Lucie TES Vice-présidents : LE BOULER Léa 1S2

DEMAS Olivier 1STS2

Trésorière : BABIN Jessica TS1 Trésorier adjoint : THOMAS Bastien TES

Secrétaire : BABONNEAU Mathéo 1ST2S Secrétaire adjointe : HERY LAGADEC Cassandra TL

Chargée de communication : GAUTIER Perrine TST2S1

Adulte référente vie lycéenne : Mme TONDA Sylvia, CPE.

Les temps forts de l'année :

⇒ Adhésions : 347 adhérents soit 65.59% des élèves. La plupart adhère pour accéder aux salles de la MDL, une moindre part concerne les élèves qui souhaitent participer à des ateliers (futsal ou sport, musique, manga)

Organisation des temps forts de type culturels :

- le bureau a organisé des sorties réservées aux adhérents : une à la patinoire de Cholet et deux à Cholet Basket, la MDL a financé le transport.
- le 23/04/2017 : organisation d'une soirée concert avec la participation de trois groupes de musiciens bénévoles en partenariat avec l'école de musique de Beaupreau. Un moment très sympa avec une très bonne ambiance mais avec seulement 60 spectateurs.
- une soirée de fin d'année déguisée gratuite pour tous les élèves le jeudi 7 juin. Un moment simple et convivial. Les membres du bureau de la MDL se sont mobilisés et ont organisé divers jeux. Plus de 100 élèves ont participé dont les internes.

Actions:

- Vente de photos de classe : bénéfice : 1308€
- Le bureau a organisé le concours de logo afin de réaliser des sweats.

Dépenses : 3875€, vente seulement 190€.

Objectifs : permettre aux élèves de garder un souvenir du lycée. La vente des sweats s'est déroulée fin mai début juin et n'a pas eu le succès escompté.

- Décision de donner une subvention de 0.50€ par adhérents à l'Association sportive.
- Subvention renouvelée de 5 euros par élèves adhérents et ayant participé à un voyage.
- Des tarifs préférentiels ont été appliqués à tous les adhérents pour les différentes activités (achat de photos, entrées concert, entrées piscine pour les internes, etc).
- Le bureau de la MDL a maintenu le protocole concernant l'aide aux projets de voyages à savoir support bancaire pour une action par voyage avec 10% du bénéfice pour la MDL.

- atelier manga: totalement autonome qui a tout au long de l'année regroupant des élèves passionnés par la lecture de manga ou le dessin. Une salle était réservée sur plusieurs créneaux dans la semaine. (18 élèves de 2nd et de 1^{ère})
- **atelier danse :** prévu le mardi de 12h30 à 13h20 animé par des élèves de 1^{ère} pro le premier trimestre. (6 élèves)
- **atelier futsal** animé par un assistant d'éducation le mercredi après-midi de 15h30 à 17h15. Les élèves étant également inscrits à l'A.S. ont pu participer à des rencontres inter-lycées.
- **atelier Multisports** le jeudi de 17h15 à 18h30 animé par un assistant d'éducation : en moyenne 15 élèves ont participé.
- atelier Biotyfull : 2 séances animé par Karine, AED, de 19h30 à 20h30 le mardi.(8-10 élèves par séances
- atelier découverte du step : 3 séances en septembre/octobre (7 élèves)
- **atelier HIP HOP electro** : 4 élèves en autonomie le midi ou sur des temps libres dans le salle de musique.

⇒ Formation :

Quatre membres du bureau ont participé à une formation avec la fédération des MDL à Angers le lundi 23 avril 2018.

 $\textbf{Conclusion:} \ \text{Les membres du bureau sont investis, les nouveaux ont pris le relais.}$

Les projets pour l'année prochaine :

- Trouver une équipe de volontaires afin d'organiser la vente de pains au chocolats à la récréation du matin ou installation d'un distributeur gâteaux.
- Acheter une batterie, monter un groupe de musique et renforcer le partenariat avec l'école de musique de Beaupreau.
- Organiser de nouveau un concert
- Organiser la fête de fin d'année.
- Organiser de nouvelles sorties (bowling, patinoire, CB ou autre).

Le bureau devra être renouvelé l'an prochain (départ des élèves de terminale).

La MDL permet de renforcer les liens entre les élèves et de proposer des moments conviviaux. Les membres du bureau déplorent le peu d'engouement de nombreux élèves et également des parents lors du concert notamment.